



WRTV

Württembergischer Rasenkraftsport- und Tauzieh-Verband e.V.

Antrag an die DRTV-Fachtagung Rasenkraftsport am 04.11.2023

Erhöhung der Höchstbeträge der Startgelder für Regionalmeisterschaften (Gebührenordnung, Abschnitt B, 2.4)

Bei der Fachtagung 2021 wurde einem Antrag des BFA-R, die Startgelder zu erhöhen, nur zum Teil zugestimmt und anschließend vom Verbandstag genehmigt.

Wir bitten nun, den Teil 2 des damaligen Antrags (Startgeld Regionalmeisterschaften) wieder aufleben zu lassen und bei der Fachtagung zur Abstimmung zu stellen.

Bei einem positiven Beschluss der Fachtagung wird das DRTV-Präsidium gebeten, diesem Votum zuzustimmen, damit die neuen Höchstbeträge ab Januar 2024 erhoben werden können.

Begründung:

Da Landesverbände in den letzten Jahren bei ihren Meisterschaften geringere Teilnehmerzahlen registrieren, lässt beim derzeitigen Startgeld auch die Bereitschaft nach, Wettkämpfe auszurichten. Da die Landesverbände aber bei ihren Startgelder unterhalb denen bei Regionalmeisterschaften bleiben sollten, ist es wünschenswert, dass die Empfehlungen für die Startgelder für Regionalmeisterschaften angehoben werden. Bei einer Erhöhung steigt zugleich auch die Bereitschaft, Regionalmeisterschaften auszurichten.

Stuttgart, den 5. Oktober 2023

Gunter H. Fahrion